

L'IMAGE

Trente-cinq nageurs descendent la Vienne



Le départ vient d'être donné par Michel Ossant, maire de Rivière. Les nageurs se jettent à l'eau.

Rallier Rivière à Chinon à la nage. Ils l'ont fait ! Hier matin, près de trente-cinq nageurs ont descendu la Vienne. Les plus rapides sont arrivés frais comme des gardons sur la plage de La Belle Laveuse en un peu plus d'une demi-heure. Le gros des troupes a mis trois quarts d'heure. À l'aise. Des sportifs et des nageurs confirmés, pour qui 2,5 km, dans le sens du courant est une balade de santé !

« Ca fait un petit entraînement », lance Louis, un jeune triathlète de Saint-Avertin. « Avec le courant, on va beaucoup plus vite que dans un lac, on ne ressent pas l'ef-

fort », ajoute sa sœur, Laura. Le club nautique de Chinon était bien représenté avec une dizaine de nageurs : « l'eau était moins froide que je n'avais imaginé. C'était bien... », commente David à sa sortie de la rivière, dont la température ne dépassait pourtant pas les 21 °C.

L'après-midi, ils sont des dizaines à avoir testé l'eau de la Vienne dans le cadre du Big Jump et des festivités « Un dimanche au bord de l'eau ».

V.P.

Nous reviendrons plus largement sur cette journée « Un dimanche au bord de l'eau » dans notre édition de demain, mardi.